

COMUNICADO A LAS HERMANAS DE LA CONGREGACIÓN
Y LAICOS DE LA FAMILIA SANTA ANA
XXXI CAPÍTULO GENERAL ORDINARIO

Zaragoza, 27 de julio de 2025

En el marco del XXXI Capítulo General Ordinario, iniciamos la jornada con una oración preparada por las Hermanas de la Provincia del Pilar. Por la tarde, peregrinamos al Santuario de Nuestra Señora del Salz, lugar profundamente significativo para nuestra historia congregacional.

Este santuario es tierra sagrada que guarda la memoria viva del Venerable Juan Bonal, quien allí halló descanso para el cuerpo y el alma, inspiración para su misión, y finalmente, su eterno reposo. Cada rincón del lugar habla de su entrega y amor sin medida, y nos invita a seguir sus huellas como hijas peregrinas del amor y de la esperanza.

Ante la Virgen del Salz, renovamos nuestro compromiso congregacional y encomendamos al nuevo Gobierno General, pidiendo a María que lo acompañe en el camino de servicio que hoy se le confía.

Invocamos su intercesión para que, como ella acompañó al Padre Juan Bonal, también nos sostenga en la vivencia fiel del carisma de la Caridad Universal hasta el Heroísmo, fortaleciendo en nosotras la comunión en la diversidad, el amor al prójimo y la esperanza activa.

Que, como él, sepamos darlo todo con generosidad, ternura y amor a nuestros hermanos más necesitados.

